



El pueblo gitano critica el espacio 'Gipsy Kings'

El Consejo Estatal del Pueblo Gitano mostró ayer su repulsa ante la nueva temporada de "Los Gipsy Kings", que emite el canal Cuatro, al entender que este tipo de programas utilizan "de manera frívola y morbosa la ya denostada imagen social" de esta comunidad y, especialmente, de las mujeres gitanas. Las entidades que integran la organización sostuvieron, en una nota de prensa, que estas prácticas contribuyen a la "solidificación de los estereotipos, prejuicios y peores sentimientos colectivos" hacia los gitanos. "Cuando aparecen emisiones de este tipo, cuya intención es ofrecer carnaza sensacionalista, todo nuestro trabajo por la integración se vuelve inútil", lamentó el Consejo Estatal. **EFE**